

Weitgereiste Gäste aus Sambia zu Gast in Gladbeck



Zum Auftakt ihres Aufenthaltes wurde die Delegation aus Sambia gemeinsam mit ihren Gladbecker Gastgebern im Rathaus durch Bürgermeister Ulrich Roland empfangen. (Foto: Kariger/STADTPSPIEGEL Gladbeck)

[Gladbeck](#): Ingeborg-Drewitz-Gesamtschule |

Gladbeck. Bereits seit 1986 existieren die Schulpartnerschaften, die die "Ingeborg-Drewitz-Gesamtschule" mit der "Macha Secondary School" (Mädcheninternat) und der "St. Mark's Secondary School" (Jungeninternat) in Sambia in Zentralafrika pflegt.

Zu den regelmäßigen Aktivitäten im Rahmen der Partnerschaften gehören auch gegenseitige Besuche und derzeit ist eine sechsköpfige Delegation der beiden afrikanischen Schulen zu Gast in Gladbeck. Das Mädcheninternat wird dabei durch die stellvertretende Schulleiterin Loveness Hachobe vertreten, die von den Schülerinnen Busiku Maambo und Namuunza Maambo begleitet wird. Das Jungeninternat wird durch die stellvertretende Schulleiterin Agness Ngomo-Simona und die beiden Schüler Lwanga Lucheme sowie Chipego Munkombwe vertreten.

Zum Auftakt des Programms in Gladbeck stand sogleich ein Empfang im Rathaus an. Neben den weitgereisten Besuchern konnte Bürgermeister Ulrich

Roland auch Alrun ten Have (Leiterin der Ingeborg-Drewitz-Gesamtschule), Guntram Seipel (Lehrer und Koordinator der Schulpartnerschaft als auch Vorsitzender des Sambia-Vereins), Irmlind Sowade (Englischlehrerin und Dolmetscherin sowie langjährige Vorsitzende des Sambia-Vereins) zusammen mit den Gesamtschülern Jasmin Hammel, Lea Kollmann und Niklas Kuhl begrüßen.

Noch bis zum 2. Oktober werden die Besucher aus Sambia in Gladbeck zu Gast sein, am laufenden Unterricht in der Gesamtschule teilnehmen, darüber hinaus aber auch Grundschulen und Kindergärten sowie die ZOOM-Erlebniswelt in Gelsenkirchen besuchen. Auch gemeinsame Kochabende sind geplant. Höhepunkt des Programms ist aber zweifelsohne die Fahrt nach Berlin. Und in der Bundeshauptstadt steht sogar ein Empfang der Gruppe durch den sambianischen Botschafter an.

Quelle: <https://www.lokalkompass.de/gladbeck/leute/weitgereiste-gaeste-aus-sambia-zu-gast-in-gladbeck-d983133.html>

Geschrieben von: Uwe Rath aus Gladbeck

Datum: 16.09.2018